



Los cinco mineros trabajan para Gardilic.

Lo que se sabe de los trabajadores que siguen al interior de la mina Todos tienen menos de 35 años y dos esperan hijos

DIEGO ROJAS

Moisés Pavez (33), Gonzalo Núñez (33), Jean Miranda (31), Álex Araya (29) y Carlos Arancibia (34) son los cinco trabajadores de la empresa contratista Gardilic que quedaron atrapados la tarde del jueves en la mina El Teniente.

Moisés Pavez Armijo, de Doñihue, egresó del liceo Claudio Arrau en 2009. Está a la espera de su segundo hijo. "Estaba trabajando para salir adelante",

señalaron cercanos a *El Rancahuaso*.

Gonzalo Núñez Caroca vive en Mostazal. Su madre, Claudia Caroca, funcionaria de un Cesfam, reclamó en CHV que Codelco no le ha entregado información: "Necesito saber cuánto es el avance cada cinco minutos (...) Mi hijo me necesita ahora, no mañana".

Jean Humberto Miranda Ibacea, maestro mayor del grupo, vive en Rancagua con su pareja, tres hijas y un hijo en camino. "Nos

enteramos por conocidos del rubro, a las 2 de la mañana, nadie nos llamó", relató su hermano Michael. "Vivimos un calvario como familia", añadió.

Álex Araya Acevedo, de 29 años, es el más joven. Nació en Rancagua y recién terminó su enseñanza media en 2023.

Carlos Andrés Arancibia Valenzuela, nacido en La Serena, es el mayor del grupo. Es el único que no pertenece a la Región de O'Higgins.